

Dein Update

Wir im Bund. Wir im Land. Wir im Kreis Bergstraße.



Ausgabe 6 / September 2022

SPD im Bund

Bundespartei

Programm für Familien

SPD-Fraktion im Bundestag

Entlastungspaket über 65 Milliarden Euro beschlossen (S.1)

Energiekrise - Uniper wird verstaatlicht (S.3)

Den Wandel Sozial gestalten

SPD in Hessen

Landespartei

Jede Unterschrift für die „Verkehrswende Hessen“ ist ein Ausdruck des Misstrauens gegenüber Minister Al-Wazir

SPD-Fraktion im Landtag

Krise erfordert Zusammenarbeit der Demokraten (S.1)

Plenum Aktuell & Newsletter Bildung

SPD im Kreis

Unterbezirksvorstand

Mehrere Bewerber für die Landtagswahl - SPD stellt sich für das kommende Jahr auf (S.1)

Walter Böhme feierte goldenes Parteijubiläum (S.3)

SPD-Fraktion im Kreistag



Liebe Genossinnen und Genossen,

leider betreffen uns die Auswirkungen des menschenverachtenden Angriffskriegs in der Ukraine immer mehr. Energieknappheit und massiv steigende Preise führen dazu, dass viele Menschen von Abstieg und Armut bedroht sind und massive Zukunftsängste haben. Diese Ängste müssen wir ernst nehmen und von politischer Seite Entlastungen anbieten.

Bislang hat die Bundesregierung auf den Weg gebracht und hierfür insgesamt 95 Milliarden Euro zur Verfügung gestellt. Auch kleine und mittelständische Unternehmen Sportvereine, Kulturstätten, Bildungseinrichtungen und Krankenhäuser leiden stark unter den massiv gestiegenen Energiepreisen.

Als Sozialdemokraten geht es uns darum, den Menschen konkret zu helfen und deutlich machen, dass wir keinen Menschen im Stich lassen.

Leider hat die Hessische Landesregierung erst viel zu spät reagiert und erst jetzt einen "runden Tisch mit den Sozialverbänden" angekündigt - das hätte schon vor Monaten erfolgen müssen. In anderen Bundesländern werden längst zusätzlich eigene Maßnahmen umgesetzt (Niedersachsen hat unter SPD Ministerpräsident Weil ein Sofortprogramm von Milliarde Euro beschlossen).

In Hessen haben wir die schwarzgrüne Landesregierung aufgefordert, endlich zu handeln und das Bundesprogramm durch ein Landesprogramm zu ergänzen um zu gewährleisten, dass die Bevölkerung und die Wirtschaft mit den extrem gestiegenen Energiekosten zurechtkommen und auch in Hessen ein Notfallfond eingerichtet wird, damit die Energiekrise nicht zu einer sozialen Krise wird.

Herzliche Grüße

Eure Landtagsabgeordnete
Karin Hartmann

Dein Update

Wir im Bund. Wir im Land. Wir im Kreis Bergstraße.



Die Links auf der ersten Seite führen euch zu den jeweiligen Themen. Die Seitenangaben zeigen euch an, in welchem Newsletter Teil ihr auf welcher Seite die angegebenen Themen findet. In manchen Fällen können die Links nicht auf dem Smartphone geöffnet werden. Dies ist kein Fehler, sondern technisch bedingt.

Im Anhang als PDF: Übersicht & Beispielrechnung 3. Entlastungspaket

Mein Team in Wiesbaden:



Annalisa Messina



Simone Rink



Michael Kosbau

Erreichbar unter:

k.hartmann@ltg.hessen.de und per Telefon mit der 0611/350662

Wahlkreiskonferenzen West/Ost

Wahlkreiskonferenz Bergstraße West: 07.12.2022 in Lorsch

Wahlkreiskonferenz Bergstraße Ost: 09.12.2022 in Bensheim-Auerbach